

IU denuncia el bloqueo de la comisión de servicio de abastecimiento de agua potable de la ciudad

08/01/2019



El edil de IU, **Javier Rivera**, ha denunciado que la comisión de servicio de abastecimiento de agua potable de la ciudad no se ha reunido desde hace 23 meses. Además, **tampoco se ha presentado la memoria de este servicio de los años 2017 y 2018**, ni las auditorías externas que se hicieron cuando detectaron que la contrata por dicho servicio obtenía un beneficio superior al que le correspondía, motivo por el que la empresa concesionaria tuvo que devolver 180.000 euros al Ayuntamiento. En su opinión, esta comisión supone **"un ejercicio de transparencia de cara a la ciudadanía y la posibilidad de analizar la situación del servicio**

que ofrece Hidraqua en Elda, con la finalidad de mejorarlo". De hecho, esta comisión se creó por iniciativa de IU tras detectar supuestas irregularidades por el cobro indebido de los recibos del agua.

En ese momento se solicitó una investigación, pero todavía no se tiene información al respecto. **"Una de las funciones de la comisión es la informativa pero hay una fuerte opacidad por parte del equipo de gobierno"**, ha apuntado Rivera. Por su lado, el concejal del grupo de IU, Iñaki Pérez, ha señalado que es **necesario contar con un reglamento para aplicarlo**

en las diferentes comunidades de vecinos o unidades familiares a la hora de remitir los recibos de agua.

Sin embargo, considera que "**ahora estamos en una situación de estancamiento y se ha bloqueado el fondo de financiación a causa del plan financiero**". Por lo que tienen dudas respecto a la utilización que se ha hecho del fondo de renovación, que fue la cantidad

que la empresa concesionaria del servicio de agua devolvió por los cobros indebidos mencionados. Además IU presentó un plan de ahorro de agua y aprovechamiento de recursos hidráulicos, que no se ha aplicado. Los ediles de IU creen que esta es una legislatura de improvisación, pero es fundamental un mecanismo de control para detectar posibles problemas, han insistido.